

小国高校

Vol.113
2011.12

ジャーナル

野球部 小林杯制す

9月から行われていた、第3回小林杯争奪東西置賜地区高等学校野球大会にて本校野球部が対戦成績5勝0敗で見事優勝を果たしました。

皆様方のご指導・ご支援・ご声援が私たち野球部の大きな励みとなり、力となりました。来年の夏の大会でも積極果敢なプレーを披露できるように日々努力して参ります。引き続きのご声援のほど、よろしくお願ひいたします。

対戦校	スコア
荒砥高校	14-0
長井工業高	2-0
長井高校	雨天中止
置賜農業	3-2
南陽高校	2-0
高畠高校	3-1



小林杯とは、元南陽高校校長小林伸也氏が平成20年に創設された東西置賜地区的シーズンを締めぐる大会です。

先輩からのメッセージ

11月26日(金) 6校時に「先輩からのメッセージ」と題し本校卒業生からの進路講話が全校生を対象に実施しました。この講話はキャリア教育推進事業の一環として、自分の将来の在り方や生き方を考えさせ、職業意識を啓発する目的で実施したものです。

講師は昭和56年度本校卒業の大谷喜代志氏（コバレントマテリアル株小国事務所勤務）で、高校時代の体験や現在の仕事の内容をもとに「すぐにあきらめないこと」「コミュニケーションを大切にする」ことなど仕事をする上で大切なことをお話しいただきました。



薬物乱用防止講話

平成22年度の薬物乱用防止講話を11月22日実施しました。今年度は米沢警察署生活保安課総括少年補導係専門官の吉田真佐子氏をお招きし、講演をしていただきました。

【生徒からの感想より】

「薬物に関して、最近のニュース報道でよく耳にはしていましたが、あまり実感がわきませんでした。しかし今回の講話で薬物の恐ろしさが身近なものとして理解できました。スライドで薬物の写真を見ることによって、実際の形や大きさを知ることが出来ました。脳に空間ができるいく写真や注射の生々しい跡の写真に驚きました。薬物は絶対に手を出してはいけないものだと思いました。（1年男子）」